

DJK Marktsteinach

Die Jugendfreizeit der DJK Marktsteinach in den Pfingstferien war eine gelungene Veranstaltung. Die Jugendlichen im Alter zwischen 7 und 15 Jahren verbrachten aufregende und abwechslungsreiche Tage mit Spiel, Spaß und



Abenteuer in Riedenberg in der Rhön. Die Gaudi-Olympiade in Form von lustigen Staffelläufen brachte die Teilnehmer einander näher und so mancher Bauchmuskel wurde dabei strapaziert. Brett- und Kartenspiele, sowie das Ribbel-Dibbel-Spiel ließen keine Langeweile aufkommen. Außerdem wurden Kicker- und Tischtennis-Turniere ausgetragen und Versuche an der Kletterwand durchgeführt. Die Wanderung nach Bad Brückenau hatte den Mini-Golfplatz zum Ziel. Jeder konnte seine Fähigkeiten als „Golfer“ unter Beweis stellen und sich anschließend bei einem Picknick stärken.

Das fränkische Freilandmuseum Fladungen mit seiner dörflichen Kultur aus Unterfranken beeindruckte sehr. Zum Austoben ging es dann zur Sommerrodelbahn auf die Wasserkuppe. Wer davon noch nicht genug hatte, konnte sich beim Baden in der Sinnflut in Bad Brückenau verausgaben. So mancher war dort mehr unter Wasser, wenn auch nicht immer freiwillig. Völlig geschafft vom Tagesgeschehen konnten sich alle beim Grillen und anschließendem Lagerfeuer wieder erholen. Auch der Marsch zum Kreuzberg stand traditionell wieder auf dem Programm. Die Schatzsuche, bei der mit kniffligen Fragen an den Schatz heran geführt wurde, brachte so manche Gehirnzelle zum Glühen. Beim Kegelabend erwachte der Kampfgeist bei allen Beteiligten. Am Schluss waren sich alle Teilnehmer einig, dass die Jugendfreizeit wieder ein voller Erfolg war. Der Dank gilt dafür dem Organisator der Freizeit, Udo Keidel sowie seiner Ehefrau Edeltraud, die für das leibliche Wohl bestens gesorgt hat.

